



**Conferencia.** Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, ayer.

## La oposición advierte: “Ya comenzó a caerse el plan B”

Diputados de oposición afirmaron que “ya se esperaba” y que “no sorprende a nadie” la orden de un juez de restituir en su cargo al secretario ejecutivo del Consejo General del INE, Edmundo Jacobo.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, opinó que “es lógico, el Consejo General del INE es el que nombra al secretario ejecutivo”. Por ello, “no me sorprende, quizá le sorprenda al presidente Andrés

Manuel López Obrador, porque me parece que no está recibiendo buena asesoría constitucional”.

El líder del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa, afirmó que con la decisión de un tribunal de ordenar la restitución “queda claro que Morena legisla mal, aprueba leyes por contentillo del Presidente y contrarias a la Constitución”. Por eso, “ya comenzó a caerse su plan B”, estimó.

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, comentó que “el tribunal anda en las andadas, no deja de salir de eso, ya se convirtió también en un tribunal de arbitraje”.

La vicecoordinadora de Morena, Aleida Alavez, criticó que “se resisten al cambio y a perder sus privilegios. Nadie puede ni debe perpetuarse en un cargo público”. Dijo no es el fin del plan B, “son temas distintos, es difícil terminar con las viejas prácticas de los regímenes caducos. Queda evidenciado que no protegen a las instituciones sino los privilegios personales”.—**Víctor Chávez**

ESPECIAL